

## LE GENRE SCOLAIRE. UN EFFET AVEUGLE DE L'ACCULTURATION À L'ÉCOLE MATERNELLE ?

1er décembre 2011



Corinne de BOISSIEU

### Sommaire

Les outils théoriques utilisés

Les résultats de l'étude

- Les effets structurels et le désir de faire avancer la classe
- La construction des positions différenciées des élèves filles et des élèves garçons
- La socialisation familiale et le genre scolaire

Un concept nouveau : le genre scolaire. Intérêt et enjeux

- **Emplacement** : Accueil > Publications et Ressources > Les publications de Profession Banlieue > L'École et la ville >
- **Adresse de cet article** :  
<https://www.professionbanlieue.org/Le-genre-scolaire-Un-effet-aveugle-de-l'acculturation-a-l-ecole-maternelle>